



吉崎別院便り

バラバラでいっしょ！

になれるところ

地盤改良床下補強・減震施工並びに浜縁、建具のデザイン一新へ！

本堂ご修復工事着工

一七四七（延享四）年の建立以降、初めの大規模修復工事が始まりました。老朽化に伴う、本堂天井部の支輪落下事故（二〇一五年）から丸三年。その間、院議会の議決を得て「吉崎復興計画」を策定し、遠近各地の有縁の御同行から尊いご寄付をお運びいただき、このたびのご修復工事が実現をいたしました。ご修復完成は来春を予定し、新しい別院に生まれ変わります。



工事業者とともに、御移徙法要を勤修

ご寄付のお願い

本堂御内陣はじめ、継続して境内整備工事を推進するためには資金がありません。『吉崎復興』事業に深いご理解と絶大なるご協力を賜りますようお願い申し上げます。



本堂の畳上げの様子



境内地の防護柵設置

あわら市長を表敬訪問！～蓮如上人御影道中の後押しを願い～



表敬訪問の様子

「蓮如上人御影道中」をサポートする「蓮如上人御影道中協力会（谷口敏会長）」が佐々木康男あわら市長を表敬訪問しました。来春で第346回を数える御仏事の伝統保持と参加者増加を願いとし、あわら市との連携を模索する中で実現に至りました。同会



佐々木康男市長

役員の大河内肇氏は「この御仏事の日本遺産登録に向けて、今後も行政の力を発揮していきたい。」と熱い心を伝えてくださいました。